
Le Québec, c’est encore nous! 

 
Ottawa, le 21 octobre 2024– Le 21 octobre 2019, les Québécois choisissaient Yves-François 

Blanchet et son équipe dans 32 circonscriptions, imposant la marque d’un parti qui allait porter 

efficacement leurs priorités et rendre incontournable la voix du Québec à Ottawa. Cinq ans 

plus tard, fort de 33 députés, d’une influence reconnue et de plusieurs gains consécutifs dus 

à un travail aussi rigoureux qu’acharné, le Bloc a démontré qu’il est digne de la confiance des 

Québécois et que leurs intérêts sont le seul moteur de son action politique.  

« L’élection d’il y a cinq ans a mis un terme au recul des intérêts du Québec à la Chambre des 

communes et nous avons le droit d’en être fiers, tous ensemble. Fiers non seulement de tout 

le travail accompli depuis, mais aussi que la voix du Québec se fasse désormais entendre haut 

et fort, avec fermeté et pertinence, et avec la dignité que commande notre rôle de porte-

parole des consensus, des intérêts et de l’idée d’un pays du Québec », souligne Yves-François 

Blanchet. 

« Depuis cinq ans, le Bloc Québécois s’est montré à la hauteur de la confiance des Québécois 

qui s’attendent en toute légitimité à ce que leurs intérêts soient priorisés et que leurs affaires 

soient menées avec sérieux et efficacité. Le Bloc s’est posé comme étant l’adulte dans la pièce, 

gardant le focus sur les enjeux importants en dépit des efforts de certains partis pour polluer 

les travaux de la Chambre. Je crois que les Québécois apprécient cette approche respectueuse, 

qui leur ressemble, plus qu’un quelconque cirque d’injures, de complaisance ou de slogans, 

note M. Blanchet. Depuis cinq ans, nous avons travaillé fort et obtenu des gains pour la 

reconnaissance du Québec comme nation francophone et de l’importance de respecter notre 

capacité d’accueil, pour le respect de notre langue et de notre laïcité, pour les travailleurs, 

pour les aînés, pour notre environnement, pour le respect des compétences et des choix du 

Québec et bien d’autres. Le tout, malgré la résistance constante d’un gouvernement canadien 

qui ne comprend pas et ne respecte pas le Québec. Au bout de cette route, il y a cette idée 

forte de faire du Québec un pays », rappelle le chef du Bloc. 

« Quelle équipe de députés nous avons! Ils font avec passion progresser les enjeux qui 

comptent pour les Québécois, parce qu’on est tous là pour les bonnes raisons. Être député du 

Bloc Québécois, ça vient avec le cœur à la bonne place et une volonté de fer. Ça vient avec 

un haut niveau d’engagement et de respect envers ceux et celles qui ont investi leur confiance 

en nous », signale Yves-François Blanchet. 

À quelques jours du 29 octobre, échéance donnée au gouvernement Trudeau pour mettre en 

œuvre les projets de loi bloquistes sur les aînés et la protection de notre agriculture ou être 

confronté à une possible élection, le Bloc demeure déterminé à aller de l’avant pour le Québec. 

« En 2019, les Québécois ont envoyé à Ottawa 32 députés bloquistes. Un message fort qui 

disait: le Québec, c'est nous! Déjà, les retraités et la gestion de l’offre étaient au cœur de 

notre engagement. Portons encore plus puissamment la voix du Québec à Ottawa lors des 

prochaines élections. Parce que le Québec, c’est encore nous! », conclut Yves-François 

Blanchet. 
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